



## \* キャリアと人権 \*

先日、人権を考える集会がありました。人権について真剣に向き合い、仲間と考えを深めている姿は素晴らしいかったです。この「人権」、実はみなさんそれぞれのキャリアの大切な土台になるものです。



みなさんは毎日学校で、仲間と一緒に長い時間を過ごしています。同様に、将来もみなさんは社会に出て様々な仕事や生き方を選び、その中で多くの人と協力し、話し合いながら生活していきます。お互いを尊重し合う姿勢やルールを守ることは欠かせません。多くの企業が新入社員に望む力としても、専門知識以上に「コミュニケーション能力」や「協働する力」を挙げていることもよく知られています。みなさんが普段から大切にしている、次のような思いや行動は、まさにその力を育てています。



- 授業のグループ活動では友達の意見を大事にしよう！
- お互いに相手を尊重して、授業や学校生活の環境を良くしたいなあ…
- キャリア学習で、お互いの思いを大切にして、  
将来の夢を一緒に考えよう！
- みんなが安心して過ごせるように学校のルールを大切にしよう！



お互いを思いやり、尊重するという人権意識はまさにこれらの土台になっています。

キャリアを考えることは、「どんな社会なら自分も含めたみんなが安心して力を発揮できるか」を考えることでもあります。不公平に扱われたり、自分が頑張りたいことを制限されたりすることがあってはなりません。誰もが安心してやりたいことにチャレンジし、頑張れる未来をつくるために、これからも学校生活の中で人権を尊重する気持ちを大切にしましょう。



人付き合いが苦手な人や「協力」と聞くと不安だな…と感じる人も、無理に急に変わる必要はありません。「お互いのペースや感じ方のちがいを尊重する」ということも人権意識です。

自分のペースで学習したり、自分に合った距離感で人と関わったりすることも大切な協力の形です。得意なことや安心できる環境を少しずつ増やしていく、未来のキャリアにつなげていけたらいいですね。

